

Feueralarm in der Oberschule SÄ¶gel

In beiden Schulgebäuden der Oberschule SÄ¶gel wurde eine Feueralarmübung durchgeführt, wobei es die Aufgabe der Lehrpersonen war, die SchülerInnen zum vorgeschriebenen Sammelplatz zu bringen, um dort unverzüglich die Vollzähligkeit der Klasse zu überprüfen und der Schulleiterin mitzuteilen. In jeder Klasse ist ein Flucht- und Rettungswegeplan ausgehängt. Die Übung wird regelmäßig aus sicherheitstechnischen Gründen durchgeführt. Erst, nachdem Schulleiterin Maria Lau und Feuerwehrortsbrandmeister Frank Tholen sichergestellt hatten, dass das Schulgebäude auch komplett geräumt worden war, beendete Maria Lau die Übung.